

RUSSIAN FEDERATION
FEDERAL SERVICE FOR VETERINARY AND PHYTOSANITARY SURVEILLANCE
РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
ФЕДЕРАЛЬНАЯ СЛУЖБА ПО ВЕТЕРИНАРНОМУ И ФИТОСАНИТАРНОМУ НАДЗОРУ
러시아 동식물위생감독청

HEALTH CERTIFICATE FOR FISHERY PRODUCTS AND FISH BY-PRODUCTS INTENDED FOR HUMAN CONSUMPTION EXPORTED FROM THE RUSSIAN FEDERATION TO THE REPUBLIC OF KOREA
СЕРТИФИКАТ ЗДОРОВЬЯ НА ЭКСПОРТИРУЕМЫЕ ИЗ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В РЕСПУБЛИКУ КОРЕЯ ПРОДУКЦИЮ РЫБОЛОВСТВА И РЫБНЫЕ СУБПРОДУКТЫ, ПРЕДНАЗНАЧЕННЫЕ ДЛЯ УПОТРЕБЛЕНИЯ В ПИЩУ ЧЕЛОВЕКУ

러시아에서 한국으로 수출하는 식용 수산제품 및 부산물에 대한 위생증명서

Serial No: _____
Серия №: _____
발행번호

Name and Address of Consignor: _____
Название и адрес грузоотправителя
수출자의 성명과 주소

Name and Address of Consignee: _____
Название и адрес грузополучателя
수입자의 성명과 주소

Description of Goods (HS code): _____
Описание товаров (код ТН ВЭД)
제품명 (HS code)

Weight Declared: _____
Заявленный вес
중량

Number and Type of Package: _____
Количество и тип упаковки
수량 및 포장종류

Container No _____ **Seal No** _____
№ контейнера № пломбы
컨테이너번호 봉인번호

Name, Address and Approval No of the Establishment/Vessel Approved _____
Название, адрес и регистрационный номер зарегистрированного предприятия/судна
등록시설/선박의 이름, 주소와 등록번호

Place of dispatch (Port) _____ **Place of destination (port)** _____
Место отправления (порт) Место назначения (порт)
선적장소 도착장소

Means of conveyance: _____ **Date of Dispatch:** _____
Средства транспортировки Дата отправления
운송수단 선적일자

Date (Period) of Production: _____
Дата (период) производства
생산일자(기간)

This is to certify that:

Настоящим удостоверяется, что:

이 증명서는 다음의 내용을 증명함.

1. The above fishery products were produced and/or processed by the establishment/vessel, about which the Federal Service for Veterinary and Phytosanitary Surveillance notified the Republic of Korea /

Вышеупомянутая рыбная продукция изготовлена и/или переработана предприятием/судном, о котором Федеральная служба по ветеринарному и фитосанитарному надзору уведомила Республику Корея

본 제품은 동식물위생감독청에 등록되고, 한국에 통보된 시설(선박)에서 생산 가공되었음.

2. The products were produced, packed, stored and transported in compliance with the food safety criteria of the Republic of Korea /

Продукция изготовлена, упакована, хранилась и перевозилась в соответствии с критериями пищевой безопасности Республики Корея

본 제품은 한국의 식품안전기준에 따라 생산, 포장, 저장, 운송 되었음

3. The products are fit for human consumption (including by-products classified by HS code 03) /

Продукция пригодна для употребления в пищу человеку (в том числе субпродукты, классифицированные по коду ТН ВЭД 03)

본 제품은 식용에 적합함(부산물의 경우 HS 코드는 03류임)

Date of Issue: _____
Дата выдачи

Stamp:
Печать

SIGNATURE _____
Подпись